



ESCUELA DE POSGRADOS

POSGRADOS EN ADICCIONES

LA INVESTIGACIÓN EN LA MAESTRÍA EN ADICCIONES Y SALUD MENTAL

La investigación en la Maestría en Adicciones y salud mental está apoyada en grupos de la Universidad que participan en la formación investigativa de los futuros Magíster, proponiendo temáticas que fundamentan teórica y metodológica sus trabajos de investigación.

Grupo de Investigación principal: Farmacodependencia y otras adicciones.

El Grupo de Investigación en Farmacodependencia y otras adicciones tiene como objetivo principal abordar los conocimientos teóricos, metodológicos y prácticos en relación con el tema del ser humano, su relación con las drogas y otras adicciones. Dicho grupo tiene dos líneas:

Línea I: El ser humano su relación con las drogas y los problemas conexos.

Línea II Adicciones no químicas.

Cada Línea de Investigación tiene dos énfasis: Promoción y prevención. Tratamiento y Rehabilitación.

Por su parte, el Grupo de Farmacodependencia y otras adicciones oferta diferentes temáticas de investigación que se pueden realizar en dos modalidades: Investigación dirigida: Donde el aspirante selecciona una de las temáticas propuestas por cada línea de investigación para desarrollar su proyecto de investigación. Investigación institucional: El aspirante puede vincular su proyecto de investigación a las investigaciones que se desarrollarán a nivel institucional.

A continuación, encontrará las temáticas a las cuales puede vincular su proyecto de investigación bajo la modalidad de investigación dirigida: Línea de Investigación Temáticas propuestas a nivel de Prevención Temáticas propuestas a nivel de Tratamiento

Línea de investigación	Temáticas propuestas a nivel de Prevención	Temáticas propuestas a nivel de Tratamiento
	<ul style="list-style-type: none">Factores de riesgo y protección en adicciones en poblaciones específicas.	<ul style="list-style-type: none">Evaluación y seguimiento a los programas de tratamiento y rehabilitación.

<p>Línea 1: El ser humano su relación con las drogas y los problemas conexos</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Aspectos socioculturales del consumo de sustancias psicoactivas en localidades y regiones colombianas. • Estudios sobre la legislación en prevención y tratamiento de adicciones • Imaginarios sociales que guían las estrategias de prevención en adicciones. • Consumo de drogas en poblaciones especiales (indígenas, privados de la libertad, desplazados, trabajadoras sexuales, menores en centros de Rehabilitación). • Los medios de comunicación como factor de riesgo al consumo de alcohol y Tabaco. • Evaluación e implementación de modelos de prevención en contextos regionales y nacionales. 	<ul style="list-style-type: none"> • Evaluación e implementación de modelos de tratamiento en contextos regionales y nacionales. • Las curas espontáneas en consumidores de drogas. • Tratamientos para pacientes con patología dual. • Estudios sobre la legislación sobre tratamiento y las posibilidades y dificultades de su acogimiento por parte de los actores e instituciones.
<p>Línea 2. Adicciones no químicas</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Adicciones y salud mental • Adicciones y Familia • Aspectos socioculturales del consumo • Género y consumo de drogas de sustancias psicoactivas en Localidades y regiones colombianas. • Factores de riesgo y protección en adicciones en poblaciones específicas. • Factores de riesgo y de protección en Ludopatía • Prevención de las adicciones comportamentales 	<ul style="list-style-type: none"> • Género y consumo de drogas • Intervención de las adicciones comportamentales • Intervenciones en Ludopatía • Dependencia Emocional • Adicción al Internet

En cuanto a las propuestas de investigación institucional, puede comunicarse con la coordinación del programa para brindarle información actualizada al respecto (email: maestria.adicciones@amigo.edu.co).

Estructura Anteproyecto de Investigación: Teniendo en cuenta la información previamente señalada, el aspirante a Maestría en Adicciones y salud mental, realizará un anteproyecto de investigación en el que desarrolle los siguientes ítems:

- I. Nombre completo del aspirante
- II. Temática de investigación: Descripción del tema de investigación (puede tener como base los temas planteados por las líneas)
- III. Línea de Investigación a la que inscribiría el proyecto.
- IV. Antecedentes de investigaciones, estudios o experiencias sobre el tema de la investigación.
- V. Propuesta de pregunta de investigación o hipótesis
- VI. Referencias bibliográficas Nota: Extensión 10 hojas máximo, letra Times New Roman, tamaño 12, interlineado 1,5. Usar normas APA para la citación.

Este texto se envía al correo de la coordinación previo a la fecha de la entrevista.